



## Morena en San Lázaro se lanza contra el INE por encuesta sobre reforma de AMLO

MÉXICO (ANGÉLICA MELÍN).- A la Cámara de Diputados llegó la polémica sobre la encuesta realizada por el Instituto Nacional Electoral (INE), en que más del 50 por ciento de los consultados se pronunció a favor de hacer los cambios a la institución, propuestos por el Presidente de la República. (...)



Sergio Gutiérrez Luna, diputado federal por Morena. Créditos: Facebook Sergio Gutiérrez Luna

La vicecoordinadora de la fracción de Morena, Aleida Alavez, su compañera Andrea Chávez y el expresidente de la Mesa Directiva del recinto, Sergio Gutiérrez, hicieron referencia al estudio que el organismo electoral no difundió con la intensidad que otros datos y posturas alusivos a la reforma que se discute en San Lázaro.

La congresista compartió la liga a la información sobre el tema, publicada por el diario español El País, con el título "Una encuesta del propio INE muestra que la mayoría de mexicanos respalda la reforma electoral de López Obrador".

Horas antes, la diputada Chávez Treviño subrayó que el INE "ocultó" la información que apunta a que la mayoría entre los encuestados expresó respaldo a los cambios propuestos por el Ejecutivo Federal. Aseveró que quienes se oponen al planteamiento del Primer Mandatario, defienden intereses.

El expresidente del recinto, Sergio Gutiérrez y su compañero de fracción y representante de Morena ante el INE, Mario Llargo, aprovecharon para arremeter directamente contra los consejeros Lorenzo Córdova y Ciro Murayama. "Lorenzo y Ciro son unos tramposos", escribió el diputado Gutiérrez Luna en su cuenta en Twitter, @Sergeluna\_S.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2022/11/2/morena-en-san-lazaro-se-lanza-contra-el-ine-por-encuesta-sobre-reforma-de-amlo-570650.html>